

El Correo Gallego en Monforte

Escrito por Administrator

Jueves, 10 de Febrero de 2011 22:03 - Actualizado Jueves, 10 de Febrero de 2011 22:10

Monforte estrenó ayer la modalidad de tiro de campo



5.0/5 [1 Voto/s] | 0 comentarios

Comparte en

ÁNGEL ARNÁIZ MONFORTE

publicidad

GRUPO HOSPITALARIO NIDO
MONFORTE LEMOS
Dr. Mena del Río Cirugía laparoscópica avanzada
Especialista en Cirugía General y del Aparato Digestivo
981147320
Anuncios Google



Grupo de tiradores al inicio de la prueba, que sirvió para inaugurar el campo de la capital de Lemos

Las escopetas de balines, los blancos con forma de animal y los nervios en los tiradores primerizos fueron ayer en Monforte, en una jornada soleada, los protagonistas de una prueba disputada entre la agrupación Camponaraya (El Bierzo) y Galicia, puntuable por la Asociación Gallega de Tiro de Campo, que sirvió para inaugurar el nuevo campo de tiro de Monforte de Lemos.

La Asociación Gallega de Tiro de Campo (AGTC), en su objetivo de promover esta modalidad de tiro por toda Galicia y crear afición, con la colaboración del Ayuntamiento de Monforte, abrió ayer su tercer campo de tiro en Galicia, un bautismo de fuego que contó con la participación de una treintena de tiradores, entre los que se encontraba Mario Enea, afincado en O Carballiño, que ostenta el título de campeón de España del 2009 en esta modalidad de tiro con carabina, como miembro de la AGTC.

Lo acompañaba su hijo Santiago, de 9 años, toda una promesa en esta modalidad

El Correo Gallego en Monforte

Escrito por Administrator

Jueves, 10 de Febrero de 2011 22:03 - Actualizado Jueves, 10 de Febrero de 2011 22:10

Enlace: [El Correo Gallego](#)